

Sektion tanzt bis in die frühen Morgenstunden

Der Sektionsball sorgte mit zwei Programmhöhepunkten und Notfallpizzen für einen unterhaltsamen Abend. Sektionsschützenmeister Manfred Dollmann moderierte wie gewohnt den Abend, musste an diesem Abend aber auf seinen Partner Sepp Peis verzichten, der an diesem Abend bei seinem "Chef" Il Papa in Rom war. Die Hallbergmooser Narhalla hatte wieder seinen traditionellen und fantastischen Auftritt und für die Vereinseinlage war dieses Jahr "Willhelm Tell" verantwortlich. Dafür haben sie sich ein kurz und knackiges Spiel ausgesucht, bei dem immer vier Mitglieder eines Vereins verschiedene Gegenstände auf unterschiedliche Weise untereinander transportieren mussten. Unser Verein erreichte den 1. Platz und durfte 2 Goasmaßen entgegen nehmen.



Unsere Doppelschützenkönigin hat sich für uns entschieden :)